



C. 122

20 de marzo de 1974.-

EL CANCELLER DEL VIETNAM DEL SUR VISITO EN SU  
DESPACHO AL SECRETARIO DE PRENSA Y DIFUSION

\*En reunión de prensa informó sobre la situación en su país

El canciller de la República de Vietnam del Sur, señor Vuong Van Bac, huésped oficial del gobierno argentino, efectuó esta tarde una visita de cortesía al secretario de Prensa y Difusión de la Presidencia de la Nación, señor Emilio Abras, y posteriormente, en ese mismo despacho de la Casa de Gobierno, mantuvo una reunión de prensa con los periodistas acreditados, en cuyo transcurso informó acerca de los motivos de su presencia en la Argentina y trazó un panorama de la actual situación en su país.

El ministro vietnamita concurrió acompañado por el embajador de su país ante las Naciones Unidas, señor Nguyen Hau Chi; el encargado de negocios en nuestro país, señor En Thai Bui y funcionarios de la cancillería argentina.

Con los Periodistas

Después de haber departido con sus visitantes, el señor Abras invitó a los periodistas a entrevistar al canciller del Vietnam del Sur, en su propio despacho. El secretario de Prensa y Difusión al presentarlo dijo que el señor Vuong Van Bac había manifestado su deseo de tener contacto con la prensa argentina y que él había considerado oportuno que lo hiciera allí mismo, con los hombres que cubren la información oficial. Señaló el interés en que se conozcan aspectos de las relaciones de nuestro país con el Vietnam del Sur y que la presencia del canciller es oportuna para "conocer con amplitud y profundidad la situación imperante en su país, al mismo tiempo que servirá para estrechar los

Visita del canciller de Vietnam del Sur ...

///

lazos entre ambos países".

El señor Vuong Van Bac, al saludar a los periodistas, agradeció su presencia porque le permitiría saludar por su intermedio al pueblo argentino e informó que había tenido el honor de ser recibido en audiencia por el presidente de la Nación, teniente general Juan Perón. Manifestó que esa oportunidad le había informado al mandatario argentino que su visita tenía por objeto fortalecer la cooperación entre ambos países y enaltecer los sentimientos de paz e independencia del pueblo vietnamita. También le hizo llegar un mensaje de amistad y admiración del presidente Van Thieu.

Dejó aclarado que durante su estada en la Argentina no firmará ningún acuerdo, porque la que realiza es una visita de buena voluntad.

Con respecto a la situación actual en Vietnam del Sur, el visitante se refirió a la situación diplomática existente a partir del acuerdo de París, firmado hace más de un año, en el cual se establecía el cese del fuego. Aclaró que sin embargo, el enemigo lo había trasgredido en varias oportunidades, a pesar de la buena voluntad de su gobierno para llegar a un entendimiento con las autoridades del Vietnam del Norte. "Nosotros estamos decididos a respetar el acuerdo de París y permitir la autodeterminación del pueblo de Vietnam del Sur en elecciones honestas. Por ello hemos fijado para el próximo 20 de junio la fecha de convocatoria de elecciones. Sin embargo, no hemos tenido respuesta aun de aquellas autoridades para poder cristalizarlas. Yo mismo manifesté el deseo de encontrarme, en cualquier momento y lugar, con el canciller de la República Norvietnamita, pero lamentablemente mi invitación, enviada hace dos meses, no ha tenido respuesta hasta la fecha".

"Nosotros queremos aquí dejar bien sentado que nuestra política es de paz, de trabajo..."

Con respecto a la actual división del Vietnam, el señor Van Bac

///

Visita del canciller de Vietnam del Sur...)

///

dijo: "No creo que esta situación se prolongue indefinidamente. Pienso que en los próximos meses, a lo sumo dentro de un año o dos, llegará finalmente a lograrse una paz verdadera que surgirá como evidencia de la toma de conciencia del ánimo pacifista de Vietnam del Sur. Nuestra política es de reconciliación; no queremos ni buscamos una victoria por las armas; ni siquiera deseamos la eliminación de nuestros enemigos: simplemente queremos que haya una opción popular y que esta sea libre. Una vez que esto ocurra, aceptaremos el veredicto del pueblo, cualquiera sea su elección."

Agradeció la ayuda proporcionada por países como Dinamarca, Japón, Francia, Estados Unidos de América, la República Federal Alemana y otros para la reconstrucción de su nación.

Finalmente informó que en esta gira por sudamérica, había estado en Brasil, con motivo de la asunción del mando del nuevo mandatario y luego llegó a la Argentina. "Los dos países más grandes de América Latina, fueron el objeto de mi visita. Deseo en una próxima oportunidad visitar otras naciones del continente".

Tanto el señor Abras como el canciller visitante agradecieron la presencia de los periodistas, con quienes, posteriormente, debatieron asablemente.

- - -

rr/gb